



## El Congreso pide renegociar el Cantábrico-Mediterráneo

EL PERIÓDICO  
ZARAGOZA

La Comisión de Fomento del Congreso aprobó ayer por unanimidad instar al Gobierno a negociar con la Unión Europea incluir de nuevo en las redes transeuropeas de ferrocarril algunos trazados que discurren por España, para que puedan ser sufragados en el plan financiero plurianual de la UE 2021-2027. Entre ellos estaría el tramo Zaragoza-Valencia del Corredor Cantábrico-Mediterráneo, y también el tramo Madrid-Valencia del Corredor Atlántico-Mediterráneo.

Según el diputado socialista Herick Campos, en breve se definirán por parte de la UE las conexiones ferroviarias que formarán parte del plan financiero plurianual de la UE 2021-2027, dotado con 30.600 millones de euros. Y pese a haber estado siempre, estos dos tramos han desaparecido de los planes. Una delegación del Gobierno de Aragón viajará de hecho el lunes a Bruselas para incluirlas. ≡